

Liebe Vereinsmitglieder,

ja dieses „Corona“ Jahr 2020 wird uns wohl noch lange in Erinnerung bleiben.

Corona hat nicht nur die ganze Welt auf die Probe gestellt, auch unser Vereinsleben wurde gewaltig durcheinander gewirbelt.

Fast alle geplanten Vereinsveranstaltungen wurden verschoben und konnten bisher nicht nachgeholt werden. Corona hat uns gestoppt: uns zu treffen, miteinander zu reisen oder zu feiern. Aber Corona hat uns auch wieder ein Stück zusammen geführt, Wie wichtig Solidarität, auch zwischen den Generation, ist wurde greifbar. Vielleicht ändern sich sogar unsere Werte. Sind wir dankbarer geworden?

Nun zeichnet sich ab das unsere Weihnachtsfeiern aus Verantwortung für unseren Nächsten nicht möglich sein wird. Ich bitte Sie um ihr Verständnis das sich der Vorstand schweren Herzen entschließen musste auf die heurige Weihnachtsfeier zu verzichten. Es bleibt die Hoffnung dass sich unser aller Leben im Lauf des nächsten Jahres wieder normalisieren wird und die Geselligkeit auch in unser Vereinsleben wieder Einzug nehmen kann. In der jetzigen Situation ist allerdings eine verbindliche Planung kaum möglich.

Liebe Vereinsmitglieder,

Das bevorstehende Weihnachtsfeste und das ausklingende Jahres möchte ich nutzen, um Ihre Treue zum Verein wertzuschätzen. Ich danke Ihnen dafür dass Sie auch 2020 treu zu uns gestanden sind.

Ihnen und Ihren Lieben wünsche ich persönlich und im Namen der Vorstandschaft viel Zeit und Ruhe für Besinnlichkeit. Eine herzlich frohe Weihnachtszeit und viel Schönes für das neue Jahr.

Bleiben Sie behütet. Mit den besten Wünschen und weihnächtlichen Grüßen  
Ihr

